
    

 
 
 
 

Beratungsergebnis zu Vorlage Nr. 23/019/2018 
 
 

 Bauausschuss am 18.06.2018 
 

Zu Punkt 7.1: Kompensationsmaßnahmen K18n: hier Anfrage der Fraktion 
BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN vom 29.05.2018 

 
Die Stellungnahme der Verwaltung auf die Anfrage ist den Mitgliedern des Ausschusses vorab per 
Email zugegangen. Außerdem liegt sie zusätzlich als Tischvorlage aus.  
 
Herr Madeia und Herr Rech erfragen den Hintergrund der Anfrage und zeigen ihre Verwunderung 
bezüglich des Umfangs und der Formulierung der Anfrage. Ihrer Meinung nach ist der Arbeitsaufwand 
bezüglich der Beantwortung zu hoch.  
 
Herr Ehlert weist darauf hin, dass es sich um eine Anfrage handelt und die Geschäftsordnung des 
Kreistages eine Aussprache über Anfragen nicht vorsieht.   
 
Herr Leunert verteidigt die Anfrage und verweist auf die der Anfrage angefügten Bilder, welche aus 
Sicht der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN belegen, dass hier Missstände bestehen. Er räumt ein, 
dass zukünftige Abstimmungen direkt mit der Verwaltung erfolgen.  
 
Frau Haase bestätigt, dass mit der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN ein klärendes Gespräch 
bezüglich der Anfrage geführt wurde.  
 
Der Bauausschuss nimmt die Ausführungen der Verwaltung zur Kenntnis. 
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